



Somos incómodos, por ello realizarán contra-marcha: Maru

La gobernadora María Eugenia Campos Galván, declaró que, “seguramente somos incómodos” esto tras la publicación de la marcha que se realizará a favor de la reforma al INE impulsada por el Gobierno Federal, este movimiento se empata con un evento de Acción Nacional en el Estado. La ejecutiva mencionó que Juan Carlos Romero Hicks, Mauricio Villa, Santiago Creel y ella le resultan incómodos al presidente de la República Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/244927/somos-incomodos-por-ello-realizaran-contramarcha-maru>